

EL CGE DE ADIF SOLICITA REUNIÓN DEL COMITÉ GENERAL URGENTE POR LA LICITACIÓN DEL MANTENIMIENTO DE LAS INSTALACIONES DE SEGURIDAD DE LA RED FERROVIARIA CONVENCIONAL

30 de julio de 2019.- El 26 de julio el Ministerio de Fomento en nota de prensa, ha dado a conocer la autorización de la licitación del mantenimiento de las instalaciones de seguridad de la red ferroviaria convencional por más de 95 millones de euros y un periodo de 3 años.

Este Comité ve en este anuncio una agresión en toda regla al empleo en Adif y una clara vulneración al acuerdo alcanzado el 21 de mayo entre el CGE y la Dirección de Adif, en tanto es una medida que se produce de forma no negociada, va mucho más allá de las intenciones esbozadas en dicha reunión, y resulta contraria a las garantías ofrecidas en la misma.

Para el CGE, Adif debe de cesar de manera inmediata la política de externalización de las cargas de trabajo, e internalizar las actualmente externalizadas, tal y como se comprometieron en el acuerdo del 21 de mayo

Hemos solicitado a la presidenta de Adif, la convocatoria urgente del CGE, al objeto de clarificar el alcance y pormenores de esta externalización, y con el fin de intentar evitar otro tipo de medidas que se pudieran llevar a cabo en caso de que dichas explicaciones no fueran satisfactorias.

Seguiremos informando de todas las novedades que se vayan produciendo.